

Hola a todas y a todos:

Mi nombre es Victoria Pellicer Sifres y participo activamente en la Sección Territorial de Som Energia en Valencia.

Actualmente trabajo en la *Universitat Politècnica de València* como investigadora en temas de pobreza energética, cambio climático e innovación social de base, siempre poniendo el foco en la vinculación entre energía y sociedad.

Provengo inicialmente del ámbito de la ingeniería: estudié ingeniería industrial y trabajé durante unos años en el sector de las energías renovables. Tras ello, complementé mi formación en el ámbito de la cooperación al desarrollo, y es en este sector en donde he estado trabajando los últimos años.

La decisión de presentar mi candidatura al Consejo Rector no ha sido sencilla, pero finalmente han habido dos cuestiones fundamentales que me han impulsado a hacerlo:

En primer lugar, me gustaría aportar en el trabajo de fortalecer y seguir cohesionando nuestra base social, que en realidad es nuestra seña de identidad. Todas y todos sabemos que Som Energia es mucho más que una comercializadora de energía renovable: es además un proyecto de innovación social que surge desde la movilización ciudadana, que permite no solo consumir energía renovable sino también generar consciencia crítica con nuestro modelo de consumo, y que sin duda ha abierto nuevos espacios de participación ciudadana. Considero que **es fundamental que mantengamos esta esencia de la cooperativa**, independientemente de nuestro satisfactorio crecimiento, y a pesar del contexto cambiante al que debemos adaptarnos. En este punto creo que puedo aportar mi experiencia tras mi recorrido en el ámbito de organizaciones sociales que trabajan desde estas lógicas de participación, como puede ser Ingeniería Sin Fronteras o la Plataforma por un Nuevo Modelo Energético.

Y en segundo lugar, la otra principal razón por la que me presento es porque creo que es fundamental que en espacios como los del Consejo Rector haya un **número equitativo de mujeres y de hombres**, porque considero que ese es el primer paso para crear un equipo realmente heterogéneo y aglutinador, y en donde se incluyan el mayor número de perspectivas.

Muchas gracias por considerarlo y nos seguimos encontrando,

Victoria

Victoria Pellicer Sifres